



Masterhacks - Cabify integrará un botón de pánico vinculado a los sistemas de emergencia de la policía para alertar en caso de situaciones de riesgo para el usuario o conductor.

La compañía de transporte dijo en un comunicado que desde este momento trabaja en diversas iniciativas, para poder incrementar más sus protocolos de seguridad.

Además, pidió que se castigue a cualquiera que resulte culpable en el caso de la muerte de la joven Mara Fernanda Castilla, por lo que la empresa seguirá colaborando con la Fiscalía General del Estado de Puebla y con las autoridades competentes.

«Como empresa, participaremos abiertamente en la conversación con el gobierno y los diferentes agentes para entender cómo podemos sumarnos al propósito general de mejorar la seguridad de los usuarios de servicios de transporte privado», dice el comunicado.

También señaló que tomará las medidas posibles para que sólo los mejores conductores puedan prestar sus servicios por medio de la plataforma, así como incluir en el perfil del usuario la opción de aportar datos de contacto de emergencia.

Cabify presentará a las autoridades listas de conductores que han sido cesados por algún comportamiento contrario a la ley, para tomar medidas necesarias y poder prevenir a las empresas que prestan servicios de transporte.

«En el corto plazo tenemos el firme compromiso de crear un espacio en el que todas las empresas del sector compartamos ideas y medidas que nos lleven a aumentar y estandarizar los protocolos de seguridad de nuestras plataformas y sistemas en beneficio de nuestros usuarios».

La empresa afirma que su tecnología está dirigida a ofrecer a los usuarios un sistema de



Cabify integrará un botón de pánico para aumentar la seguridad

transporte seguro y eficaz.

«Cumplimos con la regulación correspondiente en cada una de las ciudades en las que operamos. El Estado de Puebla no es la excepción. Estamos realmente consternados. Queremos nuevamente comunicarle a la familia de Mara que nuestra compañía se solidariza por completo con ellos y que seguimos a su disposición», agregó la compañía.